

Alyson Mirmont

# Le Secret des Tropiques





**1<sup>er</sup> Décembre 2014**

Ça y'est, aujourd'hui j'ai officiellement 17 ans. Malheureusement on est lundi et qui dit lundi, dit cours. Encore une longue semaine qui s'annonce. Comme tous les jours de la semaine, je prends mon ptit déj, prépare mes affaires puis direction le lycée. Je fais donc le trajet habituel avec les transports habituels vers mon lycée habituel, dans ma classe habituelle avec mes camarades habituels enfin bref la routine quoi. C'est toujours la même chose. Le soir lorsque je vais me coucher, je sais pertinemment que le lendemain sera identique. Je ne sais pas, peut être suis

je compliquée, que je me pose trop de questions mais je n'arrive pas comprendre. Pourquoi dois je suivre toujours le même rituel ? Bien sûr, je sais que l'année prochaine je rentre à la Fac. Ah oui, au fait je rêve de devenir médecin. Je me suis toujours dit que ma mission sur cette Terre est de venir en aide aux autres : Sauver des vies, être à l'écoute de patients de familles, mais également ma soif d'apprendre toujours plus. J'aimerais faire également faire de la recherche. Le corps humain est aussi fragile que mystérieux... Toute notre anatomie, les organes, les cellules sont liées par un mécanisme qui me fascine... Tout a une explication. Nos mouvements, notre pensée. J'espère pouvoir accomplir ce rêve qui me tient à cœur. Mais bon le temps presse, l'heure de permanence est bientôt terminée et je dois aller en cours de maths... Je me contenterai de dire qu'eh bien j'en ai marre

de cette monotonie. Il est possible que je ne sois pas normale mais c'est vrai quoi je me pose tellement de questions. La vie ne tient qu'à un fil alors pourquoi suivre le même le même rituel ? Et si nous allions vers d'autres horizons ? Quel intérêt de se fixer des limites alors qu'en tant hommes, nous sommes libres : Libres dans notre tête, libres d'aller ou on veut... Peu importe notre physique, notre personnalité ou nos idéaux. J'aimerais tellement découvrir autre chose, de plus beau, d'incomparable, me faisant vivre des sensations nouvelles. Peut être suis je trop rêveuse et que mes propos sont trop juvéniles mais après tout si je ne réalise pas mes rêves, comment être heureuse ?

**24 décembre 2014 :**

Aujourd'hui c'est réveillon. Pas de boules de neige en vue, juste les palmiers, la plage et la montagne. En fait, Maman

et moi sommes parties aux Antilles. Plus précisément chez mamie et Tonton. Je crois que c'est lors de ce voyage que je commence à ressentir de nouvelles sensations, loin du train train quotidien. Allongée sur le sable, écoutant le bruit des vagues, méditant à l'aube.

J'observe tous ces trésors offerts par la nature. L'air est si pur, le paysage si beau, toute cette beauté me submerge d'un sentiment inexplicable. Je ressens une sensation si intense lorsque je vois que ce monde regorge d'autant de paradis. J'en oublie même mes soucis. Peut-être que c'est ça ma destinée de découvrir des endroits aussi merveilleux. Mais pourtant une question me tracasse toujours. Pourrai-je rester seule toute ma vie de la sorte ? Non, je ne crois pas, après tout je suis un être humain et j'ai besoin de cette vie en communauté. En fait, à travers toutes ces beautés, c'est le bonheur ultime